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平成１７年第２回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 粗大ごみ中間破砕（処理）施設の整備計画について 

２ 堀越用地取得に伴う助役と堀越社長との経緯について 

３ 行政財産、普通財産の未利用地について 

４ 職員給与の是正について 

５ 信号機の設置計画について 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 瑞穂市の面整備は 

２ 駅南側の整備について 

３ 学校施設について 

４ 指定管理者制度について 

２番 

篠田 徹 

３ 

１ 給食センターについて 

２ 農業の将来について 

３ ＦＭ放送施設について 

４ 工業団地への上下水道について 

７番 

浅野 楔雄 

４ 

１ 施設管理公社の雇用に関する件 

２ みずほターミナルの利用状況は 

３ 敬老会について 

６番 

松野 藤四郎

５ １ 東海環状自動車道（西回りルート）の進捗状況と今後の予定について 
10番 

小川 勝範 

６ 

１ 指定管理者制度について 

２ 敬老祝賀会の助成金について 

３ ワイティー建設の産廃集積場用地について 

11番 

小寺 徹 

７ 

１ 福祉センターの浴室利用日について 

２ 瑞穂市第１次総合計画並びにマスタープランの策定について 

３ 学童保育（放課後児童クラブ）について 

５番 

熊谷 祐子 

８ 

１ 市民協働について 

２ 市の普通財産の見直しについて 

３ 下水道施策について 

16番 

棚瀬 悦宏 

９ 
１ 議会に対する議案書の事前配付について 

２ 敬老会祝日について 

20番 

山田 隆義 

１０ １ 堀越紡績跡地の取得について 
８番 

堀 孝正 

１１ 

１ 松野市長の固定資産税未納問題について 

２ 敬老会の予算執行について 

３ 堀越紡績跡地の購入問題について 

19番 

西岡 一成 

１２ 
１ 治水事業の推進について 

２ 常備消防の新体制確立について 

14番 

広瀬 捨男 

 


